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昨日の放課後の保護者会では、まず星陵会
館で全体会が行われ、Ｕ田学年主任が「大学
進学に向けて」というタイトルで、受験の仕
組みやかかる費用、今後の日程や受験に向け
ての心構えといったことを踏まえながら、保
護者へのメッセージをお伝えした。
ついで、各クラスに移動して茶話会。35

Ｒでは、「不安なことは？」というテーマを
きっかけとして、４つのグループに分かれて
親交を深めていただいた。ちなみに私の「不
安なこと」は、「今後（老後）の生活」「年金
はどうなるのか？」であるが（笑）、グルー
プの話を横から聞かせていただいたので、ど
んなことが保護者の皆さんの間で話題になっ
ていたのか、簡単に報告してみよう。

＊
▼将来の進路。将来何がやりたいのかはっき
りしないために、どういう学部に進んだらい
いのか、未だに悩んでいるようだ。
▼同上。とりあえず、文系・理系までは決め
たようだが、その先が決まらず、どの学部か
はっきりしていない。
▼同上。その結果、どの大学を受けるのかも
まだ決まらないようだ。
▼理系を選択したが、理系は合わないのでは
ないかと思い始めているようだ。
▼最近になってやりたいことが分からなくな
ってきたらしく、将来像がブレてきたようだ。
▼それなりによく勉強しているように見える
が、目標がないからその努力がどう結びつく
のか不安そう。早く目標を見つけてくれると
イイのだが。
▼将来の進路について、どうにかなるさと、
あまりにもポジティブ過ぎて不安。
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▼親としても始めての大学受験なので、知ら
ないことだらけだし、全てが不安。
▼何校くらい受験するのか。
▼国立第一志望なら、私立は受けなくても良
いのか。
▼子どもの様子を見ていて、つい口出しした
くなるが、口出ししない方がよいという方も
いらして、我慢している。どうしたものか。
▼部屋の片付けをしなくて困る。
▼部屋の片付けをしなくて困るので、つい私
が片付けてしまう。すると、モノを置く場所
が出来たと喜んでいるが、どうしたものか。
▼オープンキャンパスはどの程度参加したら
よいのか。
▼学校からの連絡などをちゃんと渡してくれ
ているのか不安。ちゃんと提出しているのか
も不安。
▼スマホ。つい時間を取られているようだ。
▼スティーブ・ジョブスは、自分の子どもに
はスマホを与えなかった。
▼スマホ。解約したが、家ではWifiが使える
ので、結局やっているようだ。
▼家では勉強できないという。勉強場所をど
う確保するのか。
▼部活を引退した後、うまく土日が活用でき
るのか。今のところ、寝てばかりいる。
▼睡眠時間。予定を立てているので、スマホ
でそれがズレると、遅くまで起きて予定をこ
なそうとしているようだ。
▼睡眠時間など、生活のリズムが不安定。
▼行事と勉強の両立ができているのか。
▼お弁当を食べないで帰宅することがあり、
どんな学校生活なのか不安。


